

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE  
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS  
Abonnement : Canada \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Étranger, 7 francs.

---

VOL. IX.

1 JANVIER 1910

No. 1

---

SOMMAIRE--Souhais à nos lecteurs--Nos Seigneurs Fallon, O. M. I., et O'Reilly--Bibliothèque nationale de Saint-Boniface-- Progrès du diocèse-- Les Ruthènes ne sont pas protestants--M. l'abbé Destroismaisons--Ordination de l'abbé Denys Lamy--Nomination chez les RR. PP. Oblats--Lettre de M. l'abbé Claveloux--Bénédictio de l'école de Saint-Edouard--Les loges à l'œuvre--La générosité des paroissiens de Saint-Eustache--Vêture et profession à la Maison Vicariale--La mission hongroise de Benchoznie, Sask.--Dix ans de pastorat--Bibliographie--Diug ! Dang ? Dong !--R. I. P.

---

## SOUHAITS A NOS LECTEURS.

*Une année vient de finir et une autre commence. A cette occasion nous offrons à nos lecteurs et à nos fidèles amis nos meilleurs souhaits de bonne, heureuse et sainte année. Bon jour, bon an, Dieu soit éternel !*

## NOS SEIGNEURS FALLON, O. M. I., ET O'REILLY.

Deux nouveaux évêques viennent d'être nommés pour les sièges de London, Ont., et Fargo, N.-D. Le R. P. M.-F. Fallon, o. m. i., ci-devant provincial des O. M. I. de Buffalo, N.-Y., a été choisi pour le siège de London et M. l'abbé James O'Reilly, curé de l'église de St-Antoine de Padoue, à Minneapolis, Minn., pour celui de Fargo.

L'évêque-élu de London est bien connu des nombreux membres de la Congrégation des O. M. I. dans l'Ouest, et au printemps de 1908 il prêcha une retraite à Winnipeg, à l'église Ste-Marie. Né en 1867, dans la ville de Kingston, Mgr Fallon fit ses études à l'Université d'Ottawa, entra chez les Oblats qui l'envoyèrent poursuivre ses études à Rome où il prit ses degrés de docteur en théologie et où il fut ordonné prêtre en 1894. A son retour au Canada il se consacra à l'enseignement à l'Université d'Ottawa, dont il fut plus tard recteur. Il fut ensuite appelé à Buffalo et devint provincial d'une des deux provinces de la Congrégation aux États-Unis. C'est là que